



14^o Aniversario de Cemara

En octubre de 1996, un grupo de empresarios de seguridad se reunió para tratar un tema que había despertado gran interés: la creación de una Cámara de Empresas de Seguridad, dedicada específicamente al Monitoreo de Alarmas a Distancia. Desde entonces, sus logros han ido profesionalizando y jerarquizando al sector.



Revista Negocios de Seguridad, a través de sus Directores Editorial, Sr. Claudio Alfano, y Comercial, Néstor Lespi, agradece a la Cámara de Empresas de Monitoreo de Alarmas de la República Argentina -CEMARA- la distinción otorgada. Felicita a la Cámara por sus 14 años de vida y reafirma, también, su compromiso de colaboración institucional en pos de la profesionalización y jerarquización del sector.

